



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Materia:

Sexualidad Humana

DR. Hugo Ballardo Maza Pastrana

Presenta:

Fátima Andrea López Álvarez

3° B

Lugar y fecha Comitán de Domínguez Chiapas a 05/09/20



Los antecedentes históricos sobre sexualidad, datan de más de 5000 años. Los datos disponibles son muy escasos. Sin embargo se habla de la Promiscuidad sexual primitiva, monogamia natural, los hombres eran similares a los animales, por lo tanto, la vida sexual era regulada por el acoplamiento natural. La monogamia de Patrimonio Familiar la conservación de los bienes producto de su trabajo en la pesca, agricultura, etc.

Se menciona la historia de las civilizaciones antiguas como las culturas judías, como la incursión del judaísmo, Influencia judeo-cristiana hasta nuestra época, durante un tiempo el antiguo testamento regulaba la actividad sexual, El éxodo, prohibía el adulterio, Levítico proscrita la homosexualidad, Corintio marca el matrimonio con la finalidad de dejar descendencia.

En la cultura Egipcia introducía al adulterio e incesto como algo permitido, La Circuncisión era considerada parte de un ritual de iniciación a la adolescencia, el Faraón expresaba su deseo de tener descendientes masturbándose en el agua.

Para la cultura babilónica la prostitución era sagrada el entregar la virginidad a los extranjeros era considerada como ofrenda a una diosa para obtener prosperidad y fecundidad en el matrimonio.

Las civilizaciones antiguas de la cultura hebrea veían a la sexualidad solo con fines reproductivos Se usaba el apedreamiento. La cultura Greca a los pequeños se les educa con conocimiento sobre sus funciones sexuales y dan relevancia al erotismo, se toleraba la homosexualidad con fines educativos.

Dentro de la cultura romana los integrantes eran promiscuos y liberales, tenían libertad sexual, las relaciones fuera de la pareja eran normales, en la edad media la iglesia declara el instinto sexual como pecado, las creencias religiosas dominan y regían el comportamiento sexual, la Permisividad del hombre, Represión de la mujer, la Virginidad y fidelidad al marido eran considerado domo algo sagrado. La doble imagen de la mujer. (Buena y mala) visto como doble moral, desde el apego religioso y lujuria.

En el cristianismo aparecen los cinturones de castidad, la sexualidad comienza a ser reprimida, Sucumbir a los deseos del cuerpo se convierte en pecado, Aparece matrimonio monogámico, celibato y sacramento de penitencias.

En el siglo XV Aparecen indicios de las primeras enfermedades de transmisión sexual considerados castigos divinos por los excesos sexuales.

Durante el renacimiento se impone un rol positivo de la mujer, los diferentes escritores plasman diferentes papeles de la mujer en cada estado como: doncella, casada, viuda, religiosa.

En el siglo XVI, la mujer debe desaparecer de la vida social, el machismo está en auge entre aroma puritanos y asimetría de poder, se admite el primer divorcio.

En la edad media, durante la edad moderna época victorina, las conductas sexuales empezaron a ser categorizadas como apropiadas e inapropiadas, se consideraba a la habitación como el único lugar para vivir la sexualidad utilitaria, libre y fecunda. En 1882 Kraft-Ebing, define diferentes comportamientos sexuales como patológicos surgiendo el término "desviación sexual". En 1792 la asamblea Francesa, instaura el matrimonio civil y el divorcio en 1815. Se adapta como compromiso de dos individuos.

En el siglo XVII, la literatura rompe el enclaustramiento femenino, la concepción aristotélica, consideraba a la mujer un hombre frustrado, en el sexo se justifica la superioridad del hombre, La mujer debe someterse a las exigencias sexuales de su marido, se consideraba al hombre como alguien que podía expresar su deseo sexual a través de arte, la mujer no puede expresarlo porque es considerada una conducta histérica.

La sexualidad SIGLO XIX, El sexo representa un tabú, pero aun así no detiene el sexo fuera del hogar, durante este tiempo aparecen los hijos ilegítimos. En el siglo XX Aparecen las Infecciones por transmisión sexual, se Inicia la educación sexual en Europa, Se despenaliza el aborto, La violación se considera como el mayor delito y se introduce la práctica de restauración del himen.

En la edad contemporánea se desarrolla la teoría de la personalidad que tiene como base el desarrollo sexual humano, se introdujo el término "lívido", se sostuvo que miedos y fobias tenían relaciones con frustraciones sexuales, se introdujo el "Complejo de Edipo".

La revolución sexual y el inicio del modernismo sexual Sigmund Freud, se menciona que el deseo sexual es igual en hombres y mujeres y refuta que la masturbación es insana. Havelloc Ellis sostuvo que la negación de la sexualidad era la causa de los problemas de las personas.

D. Lawrence decía que el sexo debe ser disfrutado libremente y sin temores, Publica un manual para parejas que les ayuda sexualmente "MARIE STOPES", se inicia el movimiento de control de natalidad en EEUU y se publican artículos sobre la sexualidad de la mujer.

En la edad contemporánea se escribieron libros en base a comunidades objetos de sus investigaciones sobre el comportamiento sexual y visualizó que la mujer se la veía como ser inferior. Durante la revolución sexual y el inicio del modernismo sexual Margaret mead con su obra "El Eunuco Femenino" se convierte en un baluarte de movimiento feminista. Se Realiza observaciones sobre el matrimonio convencional y se habla del hombre activo y mujer pasiva.

Geramine Greer elaboró un programa para investigar las experiencias sexuales aplicando cuestionarios, elaboró un libro "comportamiento sexual del hombre", Alfred Kinsey entrevistó hombres y mujeres desde el punto de vista sentimental y es cómo surge la sexología como disciplina científica. Los conceptos actuales siglo XX, la pareja se consolida como opción personal, independientemente de la función procreadora, la Diversidad de pareja con o sin amor, homosexuales, parejas de hecho, el movimiento feminista logra imponer la igualdad de sexos, Se establece el igual goce de placer, se generaliza la adopción y uso de vientres de alquiler para heterosexuales y homosexuales, aparición de madres solteras y la idea del uso de los úteros artificiales para la procreación.

BIBLIOGRAFÍA:

- https://es.calameo.com/books/004572565b01bf723ad94
- https://books.google.com.mx/books?id=gj1ciEAGVEgC&pg=PA139&dq=historia+d e+la+sexualidad+humana+en+linea+del+tiempo&hl=es-419&sa=X&ved=2ahUKEwjc4JaQq9PrAhUknq0KHaMRCb8Q6AEwAHoECAIQAg# v=onepage&q=historia%20de%20la%20sexualidad%20humana%20en%20linea% 20del%20tiempo&f=false
- https://books.google.com.mx/books?id=mZmkDwAAQBAJ&printsec=frontcover&dq =historia+de+la+sexualidad+humana+en+linea+del+tiempo&hl=es-419&sa=X&ved=2ahUKEwj4q_Kgq9PrAhUBA6wKHXQyCglQ6AEwAXoECAMQAg #v=onepage&g&f=false